

LE MINISTRE DES SPORTS À L'UNIVERSITÉ !



Le centre de droit du sport de la Faculté de droit et de science politique a, le 14 mai 2004, co-organisé avec l'association Jurisport un colloque consacré à l'optimisation juridique du financement des sociétés sportives. Présidé par M. Jean-François Lamour, ministre des sports, de la jeunesse et de la vie associative, ce colloque a réuni les cadres-dirigeants des grands clubs sportifs, les agents, les avocats spécialisés, les universitaires et les étudiants autour de trois thèmes de réflexion. Furent ainsi abordées les questions des techniques

juridiques de financement des sociétés sportives (bourse, filialisation, holding), de la rémunération des joueurs par le biais de droits sur leur image et leur nom, et enfin de l'épargne salariale et des primes allouées aux sportifs. Les débats ont été particulièrement nourris et vifs. Ils ont permis de montrer que le droit du sport est en pleine évolution et que les activités du Centre de droit du sport, notamment le diplôme qu'il pilote (Master droit du sport), avaient de l'avenir.

Jean-Michel MARMAYOU

Interuniversitaire

"L'OFFRE DE FORMATION
2004-2005"

VIENT DE PARAÎTRE !



Cette publication du service communication rassemble tous les diplômes nationaux des 3 Universités d'Aix-Marseille. Tirée à près de 33 000 exemplaires, elle a notamment été livrée à quelque 20 000 élèves de terminale des Bouches-du-Rhône, des Alpes-de-Haute-Provence et des Hautes-Alpes.

IMPULSE CHOUCHOUTE SES PORTEURS DE PROJETS

L'incubateur interuniversitaire Impulse a créé son club. Son objectif est le partage des connaissances entre incubants ainsi que le retour d'expériences des anciens incubants vers les nouveaux.

La première rencontre s'est déroulée le 8 mars dernier : trois chefs d'entreprises* sont venus du Vaucluse parler d'un problème spécifique qu'ils ont rencontré au cours de leur développement et des moyens mis en œuvre pour y remédier. A la demande des incubants ils ont très librement parlé de leurs réussites mais aussi de leurs échecs. Ces rencontres auront lieu trois fois par an et permettront, grâce à des thèmes renouvelés, la capitalisation et la transmission de l'expérience acquise aux nouveaux porteurs par des réunions de témoignages, la continuité d'un soutien informel par le maintien de l'accès au réseau de l'incubateur et l'animation d'un réseau de partage d'expérience de créateurs d'entreprises innovantes.

Jean-Claude BALIVET



Contact : contact@incubateur-impulse.com

(*): MM : Daniel Roux, Christophe Lombard et Vincent Nicolle